

**Bürgerfragestunde**  
**- Baustelle Taunusstraße**

---

Herr Walter Burger aus der Taunusstraße in Spessart erkundigt sich, warum sich die Baustelle in der Taunusstraße verzögere und die Anwohner hierüber nicht informiert worden seien. Er betont, dass diese Baustelle seit November 2008 dort bestehe.

Stadtoberverwaltungsrat Metzgen antwortet, dass durch den harten Winter eine längere Pause nötig gewesen sei und die Firma nun einen Insolvenzantrag gestellt habe, jedoch ab Montag die Arbeiten wieder aufgenommen werden und die Firma die Baustelle noch zu Ende machen würde.

- - -